
L’Atletica Vomano premiata come “Centro sportivo della Salute”.
Nella  giornata dedicata allo  sport,  con il  Presidente Malagò e
molti altri autorevoli ospiti.

Giovedì 16 febbraio, nella Sala Orlando del Centro Congressi di Confcommercio a
Roma,  in  occasione  del  convegno  Sport  Work:  sport,  lavoro,  presente,
organizzato da Attività Sportive Confederate (ASC), è stata premiata, dal
Direttore Generale ASC Dott. Walter Vieri,  l’Atletica Vomano di Morro
D’Oro come “Centro sportivo della Salute”, per aver avviato sul territorio
il progetto di ASC  “La salute al centro” che mira a promuovere l’attività fisica
come veicolo  di  cambiamento degli  stili  di  vita,  nel  segno della  salute  e  del
benessere  psicofisico  di  tutte  le  fasce  di  età  per  normodotati  e  soggetti
svantaggiati. Al convegno, tra i numerosi relatori, Giovanni Malagò (Presidente
nazionale  del  Coni),  Silvia  Salis  (Vice  Presidente  vicario  del  Coni),  Vito
Cozzoli (Presidente Sport e Salute Spa), Flavio Siniscalchi (Capo Dipartimento
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per lo Sport della Presidenza del consiglio dei Ministri), Carlo Sangalli (Presidente
nazionale di Confcommercio) e Luca Stevanato (Presidente nazionale di Asc), il
Presidente  della  F.I.D.A.L.  (Federazione  Italiana  Atletica  Leggera)  Stefano
Mei (nella foto con tecnici e atleti dell’Atletica Vomano) e il Segretario Generale
della  F,I.D.A.L.  Dott.  Alessandro  Londi  per  riflettere  sulle  trasformazioni  che
interessano il mondo dello sport e presentare i nuovi progetti della F.I.D.A.L. e
A.S.C.

AGLI  ITALIANI  INDOOR  DI  PESCARA  PROTAGONISTI  I  MIGLIORI
GIOVANI DEL PATTINAGGIO CORSA
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Nella prima giornata assegnati 8 titoli nelle gare 1 giro ad atleti
contrapposti e 3000 metri a punti.

Tra gli atleti abruzzesi spicca il terzo posto di Lorenzo Reschini della Rolling Bosica di Teramo nel giro

ad atleti contrapposti Ragazzi

 

Riparte da Pescara la stagione 2023 del pattinaggio Corsa con il consueto appuntamento invernale dei Campionati

italiani indoor che proiettano l’attenzione verso l’obiettivo dei mondiali casalinghi di fine agosto, quest’anno ospitati

dall’Italia a Montecchio Maggiore in provincia di Vicenza.

La città di D’Annunzio, forte del gran successo delle passate edizioni, ritorna dopo una breve parentesi protagonista

dell’apertura della stagione del grande pattinaggio, nel suo Palazzetto comunale “ex Gesuiti”, lo splendido

pattinodromo coperto a curve sopraelevate, straripante di pubblico già dalle qualifiche della prima mattina.

Sono oltre 500 gli iscritti a gareggiare per il tricolore con una formula quest’anno sdoppiata. Oggi e domani tocca ai

Ragazzi ed agli Allievi fare da preludio ai titoli assoluti del prossimo fine settimana, riservato ai big Junior e Senior.

E’ il week end di Carnevale ma gli atleti in pista, seppur ancora adolescenti, non sembrano aver tanta voglia di

scherzare. Loro dimostrano di essere già dei veri professionisti delle rotelle che alle maschere ed ai coriandoli

preferiscono trascorrere il sabato a gareggiare: chapeau, che gioventù! E’ anche questo lo sport che piace alla FISR.

La cronaca agonistica del primo giorno di gare parla invece di 8 medaglie totali, assegnate sotto la lente del CT

Massimiliano Presti che avrà sicuramente preso buona nota di tante interessanti promesse tra le nuove leve del

pattinaggio azzurro.

Nel dettaglio, si inizia con il titolo sprint sul giro secco di pista, dove i giovani atleti, veloci come Marcell Jacobs, si

sfidano contrapposti lungo i 175 metri dell’anello. La prima gara, riservata alla categoria Ragazzi, è vinta da Vittoria

Andreetta (AHP Padova), davanti a Giulia Marelli (Brianza inline CO) e Sara Passero (Pol.va Bellusco MB), mentre tra

i maschi domina Jacopo Bedin (Skating Pertichese PD), secondo Riccardo Gerosa (GP Mobili Cantù CO), terzo

Lorenzo Reschini (Rolling Bosica TE).

Tra gli Allievi invece la Mens Sana di Siena occupa i primi due gradini del podio femminile con Sofia Paola

Chiumento e Rita De Gianni che precedono Asia Negri della Sport Inside della Spezia. Cristian Scassellati (Fortitudo

Fabriano AN), fresco vincitore agli Europei de L’Aquila, conferma di essere un gradino sopra gli altri anche in Italia,

staccando di ben 7 decimi Gioele Arena (Diavoli Rossi CT) e Tommaso Ceccarello (AHP Padova).

Nel pomeriggio l’attenzione si concentra sulla gara lunga dei 3000 metri a punti. Molto combattuta la prima finale

delle Ragazze con Miriam Nafti (GS Scaltenigo VE) che vince davanti a Martina De Grado (Vado Ligure SV) e Cloe

Camuto (Sport Inside SP). Più delineata la gara Ragazzi maschi con la vittoria di Matteo Ponziani dello CSEN Roma,

secondo Tommaso Marzucchi della Mens Sana Siena, terzo Daniele Pennavaria della Vittoria Torino.

Si passa alle finali della categoria Allievi, bellissime! Tra le ragazze, già dai primissimi giri fa gara a sè il terzetto

composto da Elisa Folli (Debby Roller Team RM) e dalle gemelle Castorina (Diavoli Rossi CT) che inanellano punti

fino all’ultimo traguardo decisivo, dove l’atleta romana conquista il vantaggio utile a salire sul gradino più alto del

podio davanti, rispettivamente, a Martina e Giorgia. Altro successo romano, il terzo dei quattro titoli sui 3000 m

punti, nella gara maschile, dove il gruppo dei migliori va in fuga praticamente dall’inizio dividendosi i punti dei

traguardi volanti. In un chiasso assordante la spunta Giorgio Ghisio Erba (Roma 7 pattinaggio), a seguire sul podio

Gioele Citterio (Brianza inline CO) e Adam Maiorca (Città di P.Gargallo SR).

La giornata è conclusa dalla cerimonia delle premiazioni con l’Assessore allo Sport del Comune di Pescara Patrizia

Martelli ed il Presidente del Coni Abruzzo Enzo Imbastaro che consegnano le medaglie delle gare di oggi e quelle

del Trofeo Tiezzi 2022.

La classifica parziale per società vede, al momento, nettamente in testa la Mens Sana Siena, davanti agli agguerriti

team siciliani Città di P.Gargallo SR e Diavoli Rossi CT.

Domani le finali sui 1,5 giri sprint, 1000 metri sprint e, a chiudere, le classiche gare Americane.

Segui le gare in diretta streaming sulla FisrTV e consulta qui i risultati https://www.fisr.it/corsa/risultati.html

ENZA  E  LA  SUA  SECONDA  VITA.  La  vicenda  umana,sociale  e
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sportiva dell’atleta paralimpica calabrese nel  libro “Io  sono la
freccia”
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di DOMENICO LOGOZZO *
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TAURIANOVA (Reggio Calabria) – Una storia sportiva,di impegno sociale, di vita,nel racconto della protagonista,la giovane
campionessa paralimpicaEnza Petrilli. Combattente.Il drammatico incidente stradale a 26 anni.La disabilità.La rinascita con
la scelta vincente di praticare a livello agonistico il tiro con l’arco.Enza,33 anni ad agosto,nel libro fresco di stampa “Io sono
la freccia”(Readaction Editrice)scrive e spiega e insegna che nella vita si può trovare la via per rialzarsi,ripartire e diventare
“freccia”che  centra  i  bersagli,anche  i  più  difficili.L’ottimismo  della  volontà  che  prevale  contro  ogni  rinunciataria  forma  di
rassegnazione.”Si può,basta volerlo.Non rinunciate al bello che,nonostante tutto,la Vita può darci”,è l’invito che ci consegna
orgogliosamente Enza.

 

“Io sono la freccia” sarà presentato dall’atleta nella sua Taurianova (Reggio Calabria), domenica 26 febbraio nella Chiesa
del  Rosario,alle ore 18.Parte del  ricavato sarà devoluto in beneficenza.  Il  volontariato,la partecipazione diretta,la massima
attenzione ai bisogni degli ultimi. Da qualche tempo è infatti attivissima vicepresidente nazionale dell’associazione Aida
Onlus  che  opera  efficacemente  in  Italia.  Su  Facebook  spiega:”Questa  è  la  mia  seconda  vita,  la  mia  seconda  chance.  La
seconda possibilità.Adesso è vietato restare uguali.Sono andata oltre il dramma e per farlo ho dovuto affrontare le paure per
vincere su di loro.Le ho sfidate, le sfido ogni giorno e scompaiono”.

 

Ho  incontrato  Enza  per  la  prima  volta  lo  scorso  anno  all’Aeroporto  Internazionale  di  Lamezia  Terme.Riconosciuta  e
festeggiata calorosamente da tanti  passeggeri.E’  stato davvero un grande piacere scambiare quattro chiacchiere con
lei.Dolce, sempre con il sorriso dell’ottimismo stampato sul volto.Quando ho appreso dalla pagina Facebook della “Consulta
delle  associazioni  e  della  società  civile  di  Taurianova”  che  aveva  scritto  il  libro  “Io  sono  la  freccia”  l’ho  contattata
innanzitutto per complimentarmi e poi le ho chiesto la disponibilità per una intervista.Mi ha risposto con la riconosciuta
gentilezza:”Disponibile, certamente!”.Le dico subito:”E sì che sei “una freccia”,cara Enza!”

 

Finora  hai  ottenuto  tanti  prestigiosi  successi  a  livello  regionale,nazionale  e  internazionale.A  partire
dall’argento alle Paralimpiadi di Tokyo.

 

“Confesso che l’argento mi  ha davvero colta  di  sorpresa-  ammette –  sono partita  con la  voglia  di  divertirmi,  senza
aspettative e soprattutto con una leggerezza mentale che credo tutti gli sportivi debbano avere in quelle occasioni”. E
spiega:”Essendo una delle mie prime gare internazionali non conoscevo le mie avversarie e volutamente non mi sono
informata su di loro, proprio per poter vivere la competizione con minore tensione”.

 

Poi la “tripletta d’oro” l’anno scorso a Dubai.

 

“E sì, anche Dubai è stata una grandissima esperienza. Piena di emozioni e di stupore. Non ho mai pensato di riuscire a
portare  tre  medaglie  d’oro  a  casa,conquistate  peraltro  in  un tempo di  circa  45 minuti  complessivi.  È  stato  davvero
bellissimo, con una carica di adrenalina pazzesca”.

 

Il  cuore generosamente sempre oltre l’ostacolo e una grande volontà di  combattere e vincere Prossimo
obiettivo?

 



“Lo stesso di quello che quest’anno tanti atleti stanno cercando di centrare: la conquista del pass per Parigi 2024”.

 

E allora tanti auguri “Enza dei miracoli”. Anche questa volta ce la farai. Ne sono certo.Enorme forza di volontà e tanto
coraggio manifestati dopo il terribile incidente stradale di 7 anni fa che le ha danneggiato la spina dorsale.La grave disabilità
fisica  che  la  costringe  su  una  sedia  a  rotelle.La  reazione  positiva.Sceglie  lo  sport  e  il  tiro  con  l’arco.Nel  2020  entra  nella
nazionale.L’anno successivo partecipa alle paralimpiadi di Tokyo,ottenendo a sorpresa la medaglia d’argento.A febbraio del
2022 partecipa per la prima volta ai  mondiali  IPC di  Dubai  e vince 3 medaglie d’oro.Un mese fa si  è aggiudicata il
Campionato italiano.Un successo dopo l’altro.

 

“Quale è stata finora la tua carta vincente?”, chiedo a Enza.

 

“Senza alcun dubbio la mia famiglia con il mio caro Michelangelo che non mi ha mai lasciata sola.Soprattutto non mi hanno
mai fatta sentire “diversa” da loro, perché quel 27 luglio 2016 siamo RINATI tutti e non solo io”.

 

Enza,le nuove sfide,la rinascita.”Quel giorno – sottolinea con orgoglio-c’è stato un nuovo inizio. Mi sono sempre detta che se
mi è stata data una seconda possibilità, un motivo c’è stato e quindi devo riuscire a vivere la vita a 360°, senza “limiti”.
Contrariamente a quello che potrebbe pensare la gente, la carrozzina per me è diventata “libertà”.Libertà di potermi
muovere, viaggiare, gareggiare allo stesso livello di chi sta in piedi, portare la mia esperienza nei convegni, nelle scuole,
insomma mi dà la possibilità di aggiungere un piccolo contributo alla società”.

 

Con questo  libro  quale  messaggio  intendi  consegnare  al  mondo della  disabilità,alla  scuola,  alle  giovani
generazioni  e a quanti  hanno istituzionalmente il  dovere di  dotare il  territorio anche di  adeguati  centri
riabilitativi?

 

“Io ho avuto la fortuna di trovare una struttura che soddisfa tutte le mie esigenze,ma è chiaro che c’è poco, molto poco.E’
inaccettabile che nel 2023 bisogna ancora andare in altre aree dell’Italia per curarsi. Mancano le strutture. Quando ci si
sposta  fuori  si  scopre  che  il  medico,  il  fisioterapista  sono  quasi  tutti  del  Sud  Italia.  E  pure  loro,  proprio  per  mancanza  di
strutture, sono stati costretti ad andare via.”

 

Viaggi  tanto,quindi  hai  compiutamente  il  quadro  della  situazione  per  quanto  riguarda  le  barriere
architettoniche.Come giudichi la situazione calabrese e quella del resto dell’Italia?

 

“I problemi non ci sono solo in Calabria, ci sono ovunque.Anzi posso dire, per esperienza, che in molti posti del nord (quei
posti che noi crediamo tutti accessibili) ho trovato serie difficoltà proprio a causa delle barriere architettoniche”.

 

Io  ripeto  spesso,cara  Enza,  che  sei  l’esempio  significativo  della  “Migliore  Calabria  che  Combatte  e  NON  si
rassegna”.Taurianova,il tuo paese,la Calabria intera, ti amano e ti ammirano per questo.

 

“Sì,è proprio così. La Calabria, Taurianova hanno dimostrato e dimostrano un grande affetto nei miei confronti.Sono ancora
più felice per il fatto che adesso tutti sembrano un po’ più “aperti mentalmente”.E la “diversità” in alcuni casi non la
considerano più come tale”.



 

E tutto ciò è anche il frutto del lavoro di sensibilizzazione delle associazioni presenti sul territorio.

Cosa avete in programma quest’anno?

 

“Con  l’associazione  Aida  Onlus,  della  quale  sono  vicepresidente  nazionale,  abbiamo  già  un  fitto  programma  di  lavoro.
Partiamo sempre dalle scuole, perché è lì che bisogna lavorare.Le scuole sono il contenitore del nostro futuro e solo lì si può
cambiare. Abbiamo in progetto tante attività con ragazzi COME ME, con delle associazioni e a breve cominceremo, ma non
posso svelarvi nulla al momento.E noi aspettiamo con stima e ammirazione le prossime sorprese di Enza,una cara amica che
merita davvero tutto il bene del mondo!

 

*già Caporedattore TGR Rai

 

Foto

1 – La gioia di Enza Petrilli, campionessa paralimpica.

2 – Enza “freccia d’oro”.Tre medaglie conquistate in 45 minuti ai mondiali di Dubai.

3 – L’esultanza della meravigliosa Enza Petrilli dopo l’ennesima vittoria.

4 – Enza con la medaglia d’argento conquistata a Tokio.

5 – copertina del libro.

 

Scuola:  Onesti  nello  Sport,  firmati  il  protocollo  e  il  bando
dell’undicesima edizione del concorso che promuove la cultura e i
valori dello sport

Roma, 15 febbraio 2023 – Firmato presso la sede del Ministro per lo Sport e i Giovani Andrea Abodi, il protocollo d’intesa
tra il Dipartimento per lo Sport della Presidenza del Consiglio dei Ministri, il Ministero dell’Istruzione e del
Merito  rappresentato  dal  Ministro  Giuseppe  Valditara,  e  la  Fondazione  Giulio  Onesti  –  Accademia  Olimpica
Nazionale Italiana nella persona del Presidente Franco Carraro.

Il Protocollo, che ha validità triennale, prevede la promozione di un programma di azioni relative al concorso “Onesti nello
Sport” con l’obiettivo di diffondere la cultura sportiva in generale e la legalità nello sport in particolare: fare cioè cultura
attraverso lo sport e valorizzarne tutti gli aspetti etici e ludici, senza tralasciare il fair play, prevenendo ogni forma di
violenza.

Di  concerto  le  parti  firmatarie  del  protocollo  si  impegneranno  quindi  a  collaborare  al  fine  di  sensibilizzare  gli  studenti  sul
tema della cultura sportiva attivandosi con l’individuazione dell’argomento sul quale si intende sensibilizzare le studentesse
e gli  studenti;  promuovendo il  Concorso e pubblicando successivamente gli  elaborati  dei  vincitori  sui  propri  canali  di
comunicazione;  partecipando  alla  commissione  valutatrice  degli  elaborati  proposti  alle  scuole  e  predisponendo  della
documentazione di certificazione degli esiti di partecipazione.
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“La firma del protocollo tra i Ministeri dell’Istruzione e del Merito, dello Sport e dei Giovani e la Fondazione Giulio Onesti –
dichiara il Ministro Abodi – rappresenta un’ulteriore opportunità di collaborazione nel segno della interdisciplinarità che
caratterizzerà  il  mandato  che  mi  è  stato  affidato.  Questa  sottoscrizione,  per  la  quale  ringrazio  il  collega  Valditara  e  il
presidente Carraro, testimonia la forte volontà di promuovere e ribadire la centralità dei valori fondanti della cultura sportiva
dei quali Giulio Onesti è stato ispiratore ed interprete. Il concorso scolastico ‘Onesti per lo Sport’ – conclude – consente agli
studenti  italiani  di  presentare  elaborati  multimediali  realizzati  con  gli  strumenti  più  vicini  alle  giovani  generazioni,
rappresentando, nelle diverse capacità interpretative ed espressive, proprio i valori dello sport, patrimonio prezioso e parte
peculiare delle ‘difese immunitarie sociali’ che dobbiamo rafforzare sistematicamente, anche con iniziative come questa.”

“La  cultura  sportiva  e  i  valori  che  essa  rappresenta  –  afferma  il  Ministro  Valditara  –  sono  parte  irrinunciabile  della
formazione di ogni studente.  L’iniziativa ‘Onesti nello sport’ merita tutto il nostro sostegno, e ci ricorda la lezione di una
figura come Giulio Onesti, che ha lasciato una traccia indelebile nella storia non solo dello sport, ma del Paese intero”.

Contestualmente  è  stato  firmato  dalla  Fondazione  Onesti  e  dal  CONI,  nella  persona  del  Presidente  Giovanni  Malagò,  il
bando dell’undicesima edizione del concorso che sarà indetto a breve, rivolto a tutti gli studenti degli Istituti secondari di II
grado, statali e paritari, su tutto il territorio nazionale. Il tema scelto per questa edizione è “Lo sport è di famiglia”. Lo
sport è capace di trasmettere all’interno della famiglia valori educativi fondamentali quali solidarietà, rispetto, inclusione ed
è  lo  strumento  che  più  di  tutti  aiuta  a  rafforzare  legami,  anche  tra  generazioni  diverse,  contribuendo alla  trasmissione  di
conoscenze e alla creazione di  nuove esperienze. L’obiettivo è stimolare i  giovani studenti  a raccontare – con il  loro
linguaggio e tramite le nuove tecnologie – il binomio sport e famiglia, producendo un elaborato multimediale da sviluppare
secondo due categorie: il settore video-musicale, che prevede la produzione di un brano e di un video originale della
durata massima di 3 minuti, e il settore stories, con la produzione di un video della durata massima di un minuto. Le due
squadre vincitrici saranno premiate con un viaggio per assistere a un evento di rilievo internazionale legato allo sport che si
svolgerà nel corso del 2023.

PESCARA TORNA AD OSPITARE I CAMPIONATI ITALIANI INDOOR DI
PATTINAGGIO CORSA

La manifestazione presentata oggi a Palazzo di  Città.  Aracu: “Grande evento di  promozione per l’intera
regione”

A Pescara arrivano i big del pattinaggio Corsa. L’Abruzzo, a distanza di due anni, torna ad accogliere i Campionati Italiani
Indoor 2023. L’evento presentato oggi  presso la sala della Giunta Comunale. Quest’anno la grande Kermesse sportiva del
pattinaggio a rotelle prevede una formula divisa in due weekend. Dal 17 al 19 febbraio in pista le categorie Ragazzi,
Ragazzi12 e Allievi, mentre dal 24 al 26 toccherà a Senior e Junior contendersi i titoli italiani. Ad ospitare l’evento saranno
i 175 metri della storica pista a curve sopraelevate con pendenza costante del Pattinodromo comunale “Ex Gesuiti”,
uno dei migliori impianti coperti dello Stivale.

“Non è la prima volta che l’Abruzzo coglie l’occasione per mostrare le proprie potenzialità attraverso un grande evento
sportivo, come questi Campionati Indoor – ha sottolineato il presidente federale FISR e World Skate, Sabatino Aracu, nel
corso della conferenza stampa di questa mattina – La manifestazione rappresenta un volano anche per il turismo ed è
diventata nel corso degli anni un appuntamento fisso. Voglio ringraziare la Regione e la Città di Pescara che sanno benissimo
come attraverso eventi di questo genere sia possibile promuovere l’intero Abruzzo, una terra stupenda che merita di essere
visitata”.

Grandi i numeri per il massimo evento indoor della stagione che porterà nel capoluogo adriatico i più importanti interpreti
della disciplina. 28 i titoli  tricolore da assegnare, circa 800 atleti  da tutta Italia e oltre 70 società,  con la nutrita
partecipazione di pattinatori  abruzzesi.  Tra questi,  plurimedagliati  a livello mondiale, come la pescarese Asja Varani,
campionessa  italiana,  europea  e  argento  agli  utimi  World  Skate  Games  2022.  L’evento  è  organizzato  dalla  A.S.D.
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Pattinaggio Pescara, in collaborazione con FISR, Comitato Regionale FISR Abruzzo e con il contributo del Comune di
Pescara e della Regione Abruzzo.

“È  un  onore  per  noi  ospitare  nella  nostra  città  una  manifestazione  di  questa  importanza  –  ha  detto  il  sindaco  di
Pescara, Carlo Masci – Sarà l’occasione perfetta per promuovere il nostro territorio. Farlo grazie allo sport è un valore
aggiunto. Una festa per le famiglie e per i ragazzi che praticano il pattinaggio. La Federazione ha sempre messo al centro dei
suoi progetti Pescara e l’Abruzzo e va ringraziata per questo”.

La Federazione Italiana Sport Rotellistici ha scelto di riportare, per il quarto anno nell’ultimo quinquennio, i Campionati
italiani indoor a Pescara, sia per il suo impianto, forse il migliore in Italia nel suo genere, per la cui trasformazione in centro
federale la FISR ha formalizzato una proposta all’Amministrazione comunale, e sia per la grande tradizione e passione che
l’Abruzzo ha sempre dimostrato verso il pattinaggio.

L’evento aprirà un’intensa stagione sportiva per la nostra regione, contraddistinta dagli sport a rotelle, in particolare tra
maggio e luglio, con appuntamenti come: Il Circuito Artistico Inline di Pescara; Il Campionato Italiano Divisioni Nazionali
Libero e Coppia Artistico e il Trofeo Primi Passi e Giovani Promesse, entrambi a Roccaraso; Il Campionato Italiano Solo Dance
e Coppia Danza Categorie Nazionali e Divisione di Montesilvano, Il Campionato Italiano Corsa su Pista Ragazzi e Allievi di
Martinsicuro a fine luglio.

Scarica la video intervista sui Campionati Indoor con il  Presidente Sabatino Aracu al link:

https://we.tl/t-Qudx0QnfwU

T u t t e  l e  i n f o r m a z i o n i  s u l l e  m o d a l i t à  d i  s v o l g i m e n t o  d e l l e  g a r e  s u l  s i t o  f e d e r a l e
al l ’ indir izzo:  http: / /www.fisr . i t /corsa/comunicat i -ufficia l i .html

La manifestazione sarà interamente visibile in diretta streaming sulla FisrTV, con il commento tecnico curato dai massimi
esperti della disciplina

Morro  d’Oro  pronta  ad  accogliere  la  58°  Tirreno  Adriatico.  La
Corsa dei Due Mari farà tappa venerdì 10 marzo a Morro d’Oro:
un’occasione per far conoscere le tante attrattive del Comune.
La Tirreno Adriatico è una delle manifestazioni sportive più importanti su territorio italiano, in grado di
catalizzare l’attenzione di grandi masse di appassionati e di portare con sé occasioni senza pari di
promozione e visibilità per i luoghi che attraversa.
Essere scelti per ospitare una delle tappe è dunque un grande orgoglio per il Comune di Morro d’Oro, ma
anche una altrettanto importante responsabilità: il passaggio della Corsa dei Due Mari è il volano perfetto da utilizzare per
far conoscere le attrattive turistiche del Comune, ben oltre i confini locali.
Nella conferenza stampa convocata per Giovedì 16 febbraio alle ore 11.00 presso il Municipio di Morro
d’Oro – Piazza Duca degli Abruzzi 1 – verranno presentate tutte le iniziative progettate in occasione della
58° Tirreno Adriatico che hanno in comune un obiettivo fondante: promuovere il territorio e farne conoscere i tanti punti di
attrazione.
Quello che può attrarre Morro d’Oro è infatti un turismo variegato: ciclisti su mountain bike, ma anche
camminatori e cavalieri che vogliano regalare al proprio sguardo bellezze naturalistiche mozzafiato
attraverso itinerari ricavati dalla viabilità rurale esistente; amanti dell’architettura religiosa, ai quali si
offrono nella loro maestosità l’Abbazia di Santa Maria a Propezzano e la Chiesa Madre SS. Salvatore e San
Nicola nel centro storico; gourmet che vogliono godere della bontà dei prodotti tipici come la chitarra
terama con pallottine, il formaggio fritto o le mazzarelle.
I relatori, che illustreranno le attività in programma e risponderanno alle richieste di approfondimento
della stampa, saranno:
• il Sindaco di Morro d’Oro, Romina Sulpizii
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• l’Assessore Regionale allo Sport, Guido Liris
• l’Assessore alla Pubblica Istruzione e allo Sport, Desolina Pagnottella
• il Presidente Federale della FederCiclismo, Mauro Marrone
• il Presidente Provinciale della FederCiclismo, Maurizia Corradetti
• il CT della Nazionale Paralimpica di Ciclismo, Pierpaolo Addesi
• il Delegato Provinciale CONI, Italo Canaletti
• il ciclista, Alessandro Spezialetti
• il ciclista, fondatore del 37° MUNDIALITO AMATORIALE OPEN di Ciclismo, Giuseppe Palladini
• l’unico vincitore abruzzese della Tirreno Adriatico nel 1986, Luciano Rabottini
Ospite dell’evento:
• Delegato allo Sport Regionale, Mario Quaglieri
Madrina dell’evento:
• Campionessa del mondo in linea Elite nel 2007 e campionessa europea in linea Elite nel 2018, Marta
Bastianelli

Roseto  degli  Abruzzi  calendario  2023  con  13  mesi  dedicato  a
momenti di Sport

Roseto
Il 2023 è il tredicesimo anno che la Tipolitografia Rosetana e i collezionisti Emidio D’Ilario e Luciano Di Giulio offrono alla città
un calendario con immagini che ripercorrono la vita quotidiana. Appunto perchè il tredicesimo anno ai titolari della Tipolito
Rosetana, Cristian, Patrizio e Riccardo, è venuto in mente di realizzare un calendario di tredici mesi, aggiungendo il mese di
gennaio del 2024. Dopo aver mostrato in questi anni una Roseto degli Abruzzi com’era, con la vita balneare, le ville, la
marineria, il belvedere, le strade, le piazze e il mare, hanno deciso che il tema del 2023 doveva mostrare le attività sportive.
Il risultato è il calendario 2023 che presentano con con il titolo di “Momenti di … sport” che si presenta con immagini di
Automobilismo, Basket, Calcio, Ciclismo, Ginnastica, Motociclismo, Motocross, Motonautica, Pattinaggio e Tennis.

Ci  dice Riccardo Innamorati  :”In  questo calendario  si  ha una panoramica di  quello  che la  città  ha offerto  in  questi  anni  in
tema  sportivo.  Credetemi  è  stata  una  scelta  difficile  la  selezione  delle  tantissime  immagini  a  nostra  disposizione.  Voglio
anche segnalare che alcune pagine sono state dedicate a uomini di sport che hanno caratterizzato la crescita sportiva della
città, mi riferisco a Ernesto D’Ilario, Dino Celommi, Ponno, e al magico quintetto di pallacanestro (Di Blasio, Testoni, Angelini,
Mongia, Maggetti)”.
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A proposito di immagini spiega Patrizio Serafini: “Viste le tantissime discipline sportive presenti a Roseto degli Abruzzi e tra
queste  voglio  ricordare  Atletica,  Balletto,  Beach Volley,  Bocce,  Boxe,  Karate,  Nuoto,  Pallavolo,  Podismo,  Rally,  le  cui
immagini non sono presenti nelle foto del calendario 2023, abbiamo preferito mostrare momenti di sport che hanno fatto
conoscere in tutta Italia, e all’estero, la nostra città fino agli anni ’80. Inserire poi Contrada Centovie con il suo percorso di
gara di Motocross era dovere anche per ricordare Montepagano e Cologna Paese”.

Sempre in ambito sportivo ci tiene a precisare Cristian Risi: “Con soli 12 mesi e con oltre un centinaio di bellissime immagini
di diversi sport che ci hanno proposto gli amici Emidio e Luciano, abbiamo alla fine deciso di optare per gli sport che hanno
caratterizzato la nascita della città, anche per questo abbiamo inserito una immagine del calcio del 1927 quando il nome di
Roseto degli Abruzzi era ancora Rosburgo”.

La copertina realizzata da Federico Serafini, da due anni entrato nello staff del calendario dedicato alla città di Roseto degli
Abruzzi, proponendo due splendide foto aeree che mostrano la “cittadella dello sport” della Città delle Rose.

I collezionisti Emidio D’Ilario e Luciano di Giulio ci tengono a precisare che se questo calendario riceverà i consensi degli
appassionati il prossimo anno si proseguirà con la stampa di un altro con tutti gli sport non inseriti e che dal 1980 ad oggi
hanno reso grande Roseto degli Abruzzi.

Al Circolo Tennis Città Sant’Angelo di Marina di Città Sant’Angelo
si è vissuta una giornata di solidarietà, accoglienza e integrazione
in nome dello sport e della pace.
 Grazie all’impegno dell’Associazione Sportiva CT Silvi, presieduta dal maestro di tennis, Silvestro Di Berardino, è stato
possibile, in questi mesi, inserire all’interno della squadra giovanile, la tennista ucraina di 15 anni, Mariia Nikolenko che,
oltre ai campionati a squadre, disputerà gli under 16 e i tornei federali FIT. Atleta che, in seguito allo scoppio della guerra,
arrivata in Italia aveva, brutalmente, smesso di frequentare l’accademia di tennis a cui era iscritta.

Nel  corso della  cerimonia alla  giovane tennista ucraina è stata consegnata tutta l’attrezzatura sportiva,  donata dalla
notissima azienda francese, Babolat, con cui il circolo da anni collabora, e dal CONI regionale.

Particolarmente toccante l’evento dell’alza bandiera,con una folta rappresentanza della comunità ucraina, provenienti dai
territori martoriati dalla guerra di invasione russa, Kharkiv, Grabovska, Tetiana, Zaporigie, Gurskaya, Yuliia e Mariupol, che
ha intonato l’inno nazionale.

Alla manifestazione hanno partecipato il presidente del CONI regionale, Enzo Imbastaro,il presidente UISP Abruzzo e Molise,
Umberto  Capozzucco,  i  sindaci  di  Pineto,  Robert  Verrocchio  e  di  Silvi,  Andrea  Scordella,  in  rappresentanza  delle
amministrazioni locali che ospitano più di 500 ucraini, Antonio Plevano e Antonio Romano, rispettivamente presidente del
consiglio e delegato allo sport del comune di Città S. Angelo.

Significativo l’intervento di Enzo Imbastaro, presidente del CONI Abruzzo, che ha sottolineato l’impegno di tutto il movimento
sportivo regionale nell’accogliere e raccogliere tutte le esigenze degli  atleti  ucraini,  tra cui  anche sportivi  di  caratura
olimpica, che continuano, con regolarità, la preparazione alle competizioni internazionali. Così come Nataliya Navalenna
dell’associazione  “Gioia”che  ha  rimarcato  il  pieno  sostegno  dei  sindaci  di  Pineto  e  Silvi,  per  l’impegno  profuso
nell’assecondare tutte le richieste espresse dalla comunità ucraina.

Su tutta la manifestazione ha brillato il sorriso ritrovato di Mariia Nikolenko che, grazie alla sua nuova racchetta, potrà
ancora di più integrarsi in un gruppo che l’ha accolta e, con il giusto spirito di squadra, continuare i suoi allenamenti, per la
gioia di divertirsi e la speranza di ritrovare, al più presto, pace e serenità.

https://www.giulianovanews.it/2023/02/al-circolo-tennis-citta-santangelo-di-marina-di-citta-santangelo-si-e-vissuta-una-giornata-di-solidarieta-accoglienza-e-integrazione-in-nome-dello-sport-e-della-pace/
https://www.giulianovanews.it/2023/02/al-circolo-tennis-citta-santangelo-di-marina-di-citta-santangelo-si-e-vissuta-una-giornata-di-solidarieta-accoglienza-e-integrazione-in-nome-dello-sport-e-della-pace/
https://www.giulianovanews.it/2023/02/al-circolo-tennis-citta-santangelo-di-marina-di-citta-santangelo-si-e-vissuta-una-giornata-di-solidarieta-accoglienza-e-integrazione-in-nome-dello-sport-e-della-pace/


CICLOCROSS  CSI:  14  MAGLIE  TRICOLORE  ASSEGNATE  A
GIULIANOVA  

Questa mattina, a partire dalle ore 9, si è svolto a Colleranesco di Giulianova il campionato nazionale di ciclocross del Centro
Sportivo Italiano, organizzato dal Team Abruzzo Bike.

Per  l’evento  è  stata  riconfermata  la  suggestiva  location  dell’azienda  agricola  Gennaro  Pigliacampo,  ubicata  a  pochi
chilometri dall’Adriatico e dotata di una spettacolare vista sul Gran Sasso.

Hanno pedalato verso le maglie e i podi tricolori circa un centinaio di bikers, portacolori di società sportive provenienti, oltre
che dal Lazio, dalle Marche, dall’Abruzzo e dalla Lombardia.

Nella batteria riservata alle categorie M5 M6 M7 M8, comprese delle tre femminili W1 W2 W3 e alla categoria Junior Sport,
premiati: per la categoria M8 Claudio Polini, società New Mario Pupilli; per la Categoria M7 Paolo Pirani, società New Mario
Pupilli; per la Categoria M6 Mario Carlesso, società Team Leonessa 99 ASD; per la Categoria M5 Massimo Viozzi, società New
Mario Pupilli; per la categoria M Women 3 Claudia Cantoni, società Gruppo Ciclistico Canino ASD; per la Categoria M Women
2 Cinzia Zacconi società New Mario Pupilli; per la Categoria M Women 1 Ana Maria Risca, società New Mario Pupilli; per la
categoria Junior Sport Viozzi Michele, società New Mario Pupilli.

L’ultima partenza è stata dedicata ai ciclocrossisti delle categorie M, M3, M4 oltre che alla categoria Elite Sport, che si sono
contesi il podio in una gara di 60 minuti.

Premiati per il primo posto: per la categoria M4 Alberto Gobbi, società Abitacolo Sport Club; per la categoria M3 Gianluca
Censi, società Abitacolo Sport Club; per la Categoria M1 Luca Bonifazi, società New Mario Pupilli; per la Categoria Elite Sport
1° Gabriele Viozzi, società New Mario Pupilli.

Per la categoria dei bikers tesserati ad altri enti vincitore assoluto Rino Gasparrini, società Diamond Team.

Dopo il saluto del presidente CSI Teramo Angelo De Marcellis e del Presidente della Camera di Commercio Gran Sasso
Antonella Ballone la premiazione ha visto assegnare premi ai partecipanti e le maglie tricolori. A consegnarle il Presidente
CSI Abruzzo Alessandro Frattaroli, il presidente CSI l’Aquila Luca Tarquini, il consigliere delegato del comune di Giulianova
Matteo Carpineta, il membro della commissione tecnica nazionale ciclismo Giampiero Conti e Marco Croci della Direzione
Tecnica Nazionale, nonché il Patrón di Team Abruzzo Bike Walter Marcone, società protagonista dell’ottima organizzazione
tecnica dell’evento.

L I N K
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Parte  da  Giulianova,  la  stagione  nazionale  del  ciclismo  Csi.
Presentata questa mattina, in sala consiliare, la gara d’apertura
del  Campionato  italiano  Csi  di  Ciclocross  organizzata  a
Colleranesco  e  curata  dall’  associazione  “Abruzzo  Bike”.

Una notizia che farà felici tutti gli appassionati abruzzesi di ciclismo. Il prossimo 5 febbraio, la città di Giulianova, che già il
14 gennaio ha ospitato le gare del campionato regionale, sarà scenario dell’ apertura del calendario nazionale arancio-blu di
Ciclocross. Gli sterrati della città, nella frazione di Colleranesco, accoglieranno infatti decine di appassionati delle due ruote
per il Campionato Nazionale Csi della specialità sportiva. La manifestazione, che metterà in palio i titoli tricolori, è curata
dall’associazione  “Abruzzo  Bike”  ed  è  la  prima  di  quindici  tappe  del  calendario  diffuso  dalla  Direzione  Tecnica  Nazionale.
Oltre all’Abruzzo, il programma italiano di disciplina coinvolgerà altre nove regioni: Lazio, Marche, Lombardia, Campania,
Puglia,  Calabria,  Umbria,  Emilia-Romagna e Sicilia.  Alla  conferenza stampa di  oggi  hanno partecipato il  Sindaco Jwan
Costantini, l’assessore Marco Di Carlo, il presidente del Csi provinciale Angelo De Marcellis e il patron di “Abruzzo Bike”
Walter Marcone.  “Si  tratta di  un ulteriore,  importante riconoscimento per la provincia teramana – ha sottolineato De
Marcellis – Il nostro territorio, infatti, sarà di nuovo teatro di una manifestazione di caratura nazionale e di un appuntamento
che  coniuga  sport  e  promozione  territoriale.”  Ha  definito  gli  aspetti  tecnici  dell’evento  Walter  Marcone,  che  a  nome
personale e per conto di “Abruzzo Bike”, ha ringraziato il Csi, l’ Amministrazione Comunale, i partecipanti e gli sponsor
dell’iniziativa. Su tutti,  l’  Azienda Pigliacampo che ospiterà la gara nei suoi spazi, in zona Filetto. Concordi, il  Sindaco
Costantini e l’ assessore Di Carlo, nel sottolineare la grande rilevanza che le manifestazioni sportive, specie se d’interesse
nazionale,  rivestono  nella  destagionalizzazione  del  turismo,  nella  diffusione  del  nome,  della  cultura,  dell’immagine  della
città.
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